



Queridos Amigos y Benefactores

Desde el Centro de Espiritualidad Guadalupe en Capióvi y la sede de la Fundación, les envié mis cordiales saludos y lo hago también en nombre del consejo de la administración.

Como ya lo hacemos desde unos años, esta carta quiere recordar a la persona del Padre José. El día 22 de junio de este año celebramos el 12 aniversario de la partida terrenal del Padre José Marx SVD. Todos estamos llamados a elevar una plegaria, una oración de gratitud por cuanto ha sembrado en su paso por cada una de las personas, instituciones, comunidades. Su espíritu incansable de trabajo, de promoción humana han hecho y posibilitado que cientos, miles de seres humanos, a quienes él ha llegado con su maravillosa obra cuenten con mejores oportunidades y condiciones de sobrellevar los obstáculos y dificultades de la vida. Hoy lo recordamos agradecidos desde distintas áreas de la Fundación que junto con ustedes los colaboradores estamos continuando esta obra solidaria,



La educación ha sido uno de los factores esenciales de su trabajo en Vida y su actual gran legado que nos ha dejado a quienes debemos continuar con su mandato. El Padre José Marx SVD ha sido y sigue siendo un pilar fundamental en la vida de mucha gente, sigue siendo fuente de inspiración en nuestro trabajo cotidiano; sigue estando presente en cada uno de nuestros espacios y ámbitos de trabajo. Su particular pedagogía constituye nuestra razón de ser y de existir y es fuente de vida, de fortaleza, de lucha, del esfuerzo, del compromiso, de solidaridad, de la cultura del trabajo. Estos valores hacen la filosofía de vida a la cual hemos sido invitados desde su mandato.

Desde el Profesorado en Ciencias Agrarias y Protección Ambiental de Capióvi, lo tenemos siempre muy presente al Padre José Marx no solo por haber sido nuestro Fundador Institucional sino porque ha sabido sembrar en nuestros corazones un camino de vida en el que seamos portadores de esperanza, de encuentro para con el prójimo, de promoción intercultural, de diálogo ecuménico, de valoración y el cuidado de la Casa Común.



Las escuelas de la Familia Agrícola EFA siguen creciendo en número: este año 2021 se suman a esta familia educativa dos nuevas escuelas: **San Jorge** de la localidad de Wanda en el Norte misionero y **San Rafael Arcángel** de Campo Grande en la zona centro, sumando 25 escuelas en el presente. Por otra parte este año 2021 todas las escuelas están en actividad presencial, aunque de manera reducida por el Covid-19 con protocolos especiales debido a los albergues, lo que nos pone muy contentos: el poder estar en las escuelas junto con los jóvenes.

Recordando la persona del Padre José Marx se destaca aquí en Misiones su amor y compasión hacia los aborígenes. Sufrió con el sufrimiento de ellos, la injusticia de ser desalojados de sus tierras y que la sociedad los marginara. Estuvo al servicio de los aborígenes en la época más dura de marginación, pobreza y enfermedad. Su grato recuerdo está muy vivo en las aldeas, así se lo recuerda entre los Indígenas de las distintas escuelas, aldeas indígenas y docentes.

“Cuando se le confiaba algún problema o dificultad, escuchaba atentamente, aunque no solucionaba el problema dejaba en uno mucha esperanza y paz.

Nosotros todos sabíamos que el padre José era una persona de Dios, y que Dios lo envió para ayudarnos.”



“Siempre era muy alegre y amable su debilidad eran los niños, nadie le tenía miedo, en la casa se hablaba siempre bien del P. José. Él tenía siempre un gran corazón para nosotros los mbya. Los niños se le acercaban con alegría, porque siempre tenía algo dulce para ellos.”

“El Padre siempre insistía que fuéramos a la escuela, que allí vamos aprender mucho de sumar, restar, leer, escribir para poder vivir mejor.”

“Tengo gratos recuerdos y un corazón agradecido a él porque mediante la EFA en San Ignacio, tuve la oportunidad de estudiar y se me abrió el horizonte

para mi propio desarrollo personal y familiar. Tengo un abrigo simbólico hasta hoy, una frazada tejida que me dio para calentarme el cuerpo, pero el abrigo que medió para la vida es inmensurable.”

“Mi papá contó que Padre José venía siempre acompañado por alemanes, sus amigos que venía a visitarlo, mi papá no entendía nada lo que decían, pero eran personas muy amables. Queremos que vengan otra vez a visitarnos.”

Los recuerdos abundan por esta tierra misionera y nos inspiran a seguir con un corazón solidario poniendo manos a la obra para mantener viva y acrecentar la llama de su esperanza que también es la nuestra y la de ustedes que son parte esencial en este caminar cotidiano de la Fundación. Y como dicen por aquí - El Padre José sigue con nosotros caminando, está muy vivo, ante situaciones complicadas, nos preguntamos ¿qué haría él? Y siempre se encuentra luz para discernir y tomar decisiones. Él tenía muy claro su norte, servir al prójimo por amor a Dios a quien consagró su vida sacerdotal y misionera. Queridos Amigos y Benefactores, llegue hacia ustedes y sus familias nuestro agradecimiento por su desinteresada ayuda con esta obra iniciada por el Padre José y viva en estos 12 años. Que la Bendición de Dios y Su Amor reconforte y premie la generosa colaboración de ustedes.

Puede ayudarnos con su donación

Depositando en el exterior

Cuenta del SVD - Steyler Missionsprokur,
Arnold-Jansen Str. 22 in 53754 Sankt Augustin:

BIC: GENODED1STB

IBAN: DE77386215000000011009

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD. ARGENTINA

Depositando en Argentina

BANCO MACRO

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5

CBU: 2850024-9 4009458329295-8

FUNDACIÓN PADRE JOSÉ MARX SVD

P. Juan Wilman svd Puede

Juan Wilman

